

Die Straßenbahnhallen stehen nicht mehr

Abbruch der alten Wagen- und Wartungshallen an der Berckstraße - Jetzt 3000 Quadratmeter freie Fläche

HORN-LEHE. - In den letzten Tagen hat sich an der Berckstraße beim ehemaligen Horner Straßenbahndepot viel getan. Die Wagenhallen, Wartungsanlagen und „Schlafzimmer“ von zahlreichen Straßenbahnwagen und Bussen der BVG sind abgerissen.

Nachdem in der vergangenen Woche bereits die vordere Halle den Räumbaggern zum Opfer fiel, verschwindet nun die hintere Halle.

Durch den Bau des Straßenbahn- und Busbetriebsbahnhofes in der Neuen Vahr waren die

Anlagen in Horn an der Endstation der Straßenbahnlinie 4 überflüssig geworden. Eine Zentralisierung, moderne Neubauten und ein größeres Platzangebot gaben den Anlagen in der Neuen Vahr den Vorrang vor den alten Anlagen an der Berckstraße.

Was in der Zukunft mit der 3000 Quadratmeter großen freien Fläche der ehemaligen Hallen geschieht, ist noch nicht zu sagen. Wie bekannt wurde, haben sich bereits mehrere große Firmen verschiedener Branchen für das Gelände interessiert.



Wie ein gefährliches, gieriges Insekt greift der Räumbagger nach den Resten der ehemaligen Straßenbahnhalle an der Endstation der Linie 4.



Inzwischen sind auch diese traurigen Überreste des einstigen Horner Straßenbahndepots an der Berckstraße abgerissen und verschwunden.